
縁側 畳屋兄ちゃんの 世間話 

    新しい風  新しい出会い 

豊中市の千里中央店、イベントなどを開催しつつ  

地域の方々との交流を少しずつ重ねていきます。 

蛍光灯をＬＥＤに交換したり、入口を新しくやり 

替えたりで思わぬ出費もありましたが、畳の機械 

も設置され、いよいよ本格稼働です。千里中央店をよろしく(゜o゜) 

 ダイヤモンドにも赤ちゃんのオムツにも、等しくかかる消費税。 

最近噂の「パナマ文書」日本の資産家 大企業などは、「合法」とか 

いうタックスヘイブンへ純利益をせっせと運ぶ。庶民にはマイナンバー 

でがんじがらめ。それで日本の社会保障や保育 福祉が充実する訳が 

ない、老々介護に、年金受給者からも悲鳴ばかり．．．．．なるほど分かった。 

消費税は廃止して応能負担へ、国民の税金で減税してもらってる １％の大金持 

ちさんから税金を徴収して下さい。１０年分ぐらいさかのぼっても足りませんが。 

 

３月２６日(土)と４月１６日(土)の２回 

「畳屋のえんがわ」と題した、ワーク 

                 ショップ＆駄菓子屋を開催しました。 

                 幼稚園が目の前にあるので、お子様 

                 連れの方に来てもらったり、近所の 

小学生が来てくれたり、思っていたよりも多くの人達に楽しんで帰ってもらい 

ました。 地域の方々との交流は、ゴトーたたみ製作所の「理念」のひとつでも 

あり、畳という日本の伝統を 若い世代にも伝えていく使命も感じつつ、国産 

の畳表を作って下さっている農家を支えられたらなぁ．．と思い描いてます。 

畳屋道場 元トラック運転手の 独立開業談話 

 吹田市役所で吹田市商工業振興協議会の会議に出席 

して、自営業の私にも ただ単に自分の経営の事だけではなく、 

「社会性」という部分を大いに育ててもらった。 

しかし会議のスケジュールは、一人で経営している 

私には過酷なもので、平日の１０時から１２時までとか 

営業時間を割いての出席となりました。 

それでも １個人経営者の声を届けるべく、自分なりに使命を感じながら 

難しい話を必死で理解しようと努力をし続けてました。 

その経験を積んだからこそ 地域にも目を向ける事になった。 

山田での地域コミュニティーでは、集まったメンバーで今後どのような事を 

やっていきたいのか、何が出来そうなのかを意見しあった。 

私のお店がある旧２号線に、役所に申請して名前を付けれないかとか、 

共同でチラシなどを作りたい、会場を借りてイベントを開催したい、地域の 

マップを作ってそこに加盟店の情報を載せるなど、沢山の意見が出された。 

やはり皆さん一国一城の主、本気の度合いが想像を超えてました、凄い！ 

しかし、肝心要のネーミングが決まっていない、宿題として次の定例会まで 

に、それぞれ考えて発表する事にした。カッコイイもの、ほんわかするもの、 

色々出たが、一番シンプルな「チーム山田」に決まった．．．  つづく 

         畳屋兄ちゃんからお知らせ 

６月８日(水)第１８回吹田市起業家交流会＠阪急吹田 会場：吹田メイシアター 

参加費無料 １８時受付２０：３０終了。 懇親会２０：４５～２２：００(参加費３千円) 

「あきらめないことが道を開く！」 メンズ美容師 山川アンク氏によるトーク 

「行動したからこそ生まれた沢山の出会いと失敗」失敗を糧に成長し

続けるメンズ美容家 自らの経営との向き合い方に注目です。 



                  ― 念願の２号店出店 ― 

                私は平成２０年に独立開業をして 

                 同年の４月から「経営塾」という経営 

       の勉強を６ヵ月間学びました、そこで 

       経営の基礎を学び、将来のビジョンも 

       描きました、５年後の夢という作文で 

       支店を２店増やし、ＮＨＫのルソンの 

       壺に出演して、今までの経営を振り返っ 

       ている。と書いています(笑) 

       他にも、市の仕事を受けられるような 

       大きめの工場で、障がい者の方や働く 

                 主婦、引退した職人さんを招き入れて 

       若手育成にも取り組む、託児所も 

       併設したいなど、好きなように夢を 

       想い描いてました。 

      私は幼い頃、駄菓子屋さんが好きでし 

      た、友達と行って子供なりに５０円で 

       何を買おうか考えるのが楽しかった。 

       今、時代の流れでその駄菓子屋さんが 

       経営出来ない状況にあり、趣味に近い 

       運営でない限り経営が成り立ちません、 

       だから子供たちの拠り所を少しでも提 

       供したい想いもあって、土曜日限定で 

       小さな駄菓子屋を豊中 

       に併設予定です。(^^)/ 

                  

                  

                  

                  

畳業界の本音  その参 タイミング 

 畳って、大体どれぐらいで替えるものなんですか？とても多い質問です。 

使われている材料の質や、住んでいる人の使用頻度や環境などで 

大いに変わります。例えば築１０年以内のマンションなら大抵表替をすれ 

ば大丈夫です。正直な話 品質は一番安い畳表が使用されている事が 

多いので、５年ぐらいで表面がささくれてきます。建材床が多いです。 

マンションの和室は９割、床がコンクリートです。築２０年以上のマンション 

は、芯材にワラ床を使っているケースが多いです、ワラの特徴は通気性 

と程よい弾力性、昔の一戸建ては土壁に木のサッシ 床板も隙間が沢山 

開いていました、床も壁もコンクリートでアルミサッシでは、気密性は高 

いのですが、ワラ床にとって息の出来ない状況にあります。ですので 

２０年以上のマンションは、一度畳の材質を確認させていただく方が、 

より良い判断が出来ます。カビやダニ対策として新調をお勧めします。 

     ゴトーたたみ製作所のページが有ります。 いいね！をよろしく！ 

     ゴトーたたみ製作所千里中央店のページも合わせてよろしく！！ 

ゴトーたたみ製作所 経営理念 

私達は、人 環境に優しい畳を住まいに取り入れる事によって、健康な未来を

約束します。 

 

私達は、畳という伝統に創造を加える事により、和の使者となって、最も身近にあ

る幸福と安らぎの空間を提供し、和職派の推進に努めます。 

 

私達は、陽だまりのように温かい経営を通じて、元気で明るい社会と未来を、 

地域の方々と共に育みます。 

 

ゴトーたたみ製作所  後藤 孝雄 


